

Hochbegabt und wissbegierig

Talentschmiede. Der Verein zur Förderung hochbegabter Schüler in Salzburg organisiert gemeinsam mit der Pädagogischen Hochschule Salzburg schon länger die Internationale EuRegio-Sommerakademie Obertrum.

IRMI SCHWARZ

OBERTRUM (SN). Mit Unterstützung durch die Europäische Union wurde die Sommerakademie im Jahr 2006 erstmals grenzüberschreitend ausgerichtet. Seitdem können auch Schüler und Schülerinnen der Gymnasien aus den bayerischen Landkreisen Berchtesgadener Land und Traunstein an dieser Akademie teilnehmen.

Zwischen 3. und 6. Juli waren aufgrund einer Einladung von Protalente Salzburg 63 hochbegabte Schüler aus 22 Salzburger

und bayerischen Gymnasien mit anstrengenden Aufgaben konfrontiert: In vier Workshops (u. a. Genanalyse, Satellitennavigation Galileo) wurde selbst in der letzten Schulwoche noch Vollgas gegeben und unter der Anleitung internationaler Experten dazugelernt.

Besonders freuten sich die Organisatoren, dass sich mit Angelika Riemer eine der jüngsten Spitzenwissenschaftlerinnen aus Deutschland (Uni Heidelberg) für einen Vortrag in ihr Heimatland Salzburg begab, um über ihre spannende

Forschungstätigkeit in den USA und Deutschland zu berichten. 42 weibliche und 21 männliche Teilnehmer wurden zugelassen und erhielten in der Abschlussveranstaltung am 6. Juli in der Berufsschule in Obertrum das Diplom.

Seit 15 Jahren richtet Protalente Salzburg die Sommerakademie in Obertrum aus. Die Nachfrage ist steigend. Mit Spezialprojekten will man im nächsten Schuljahr dieser Entwicklung begegnen. Es sind sogenannte Pull-out-Kurse unter dem Namen „Pluskurskompakt“ mit namhaften Partnern wie IBM Wien, der Privatmedizinischen Universität Salzburg und dem Labor HBLA Ursprung geplant. Die Teilnehmer können im Alter von 15 bis 17 Jahren sein und bezahlen einen geringen Unkostenbeitrag.



Junge, engagierte Teilnehmerinnen. Bild: SN/SOMMERAKADEMIE OBERTRUM

Informationen unter:
www.protalente-salzburg.at